

“Sagrado Corazón de Jesús, en Ti confío”

Calendario de actividades:

Lunes 25		<ul style="list-style-type: none"> Ensayos bailes Fiestas Patrias.
Martes 26	08:15	<ul style="list-style-type: none"> Misa en la capilla (invitamos a participar a los apoderados que puedan asistir).
	08:45 a 19:50	<ul style="list-style-type: none"> Lectio divina: invitación a participar en este encuentro con el Evangelio.
Miércoles 27	08:15	<ul style="list-style-type: none"> Misa para alumnos de 3° Básico. Presentación de “Ciencias Blitz” primaria.
	19:00	<ul style="list-style-type: none"> Charla TEC “Toma el Control” ON-LINE.
Jueves 28		<ul style="list-style-type: none"> FERIA CIENTÍFICA PRIMARIA.
Viernes 29		<ul style="list-style-type: none"> Misa para alumnos de 5° Básico. FERIA CIENTÍFICA SECUNDARIA.
Sábado 30		<ul style="list-style-type: none"> Copa Soprole UC Categorías Mini e Infantil

SEMANA CIENTÍFICA PRIMARIA Y SECUNDARIA

Les informamos que los días jueves 28 y viernes 29 se llevará a cabo la culminación de nuestra tradicional “Semana Científica de Primaria y Secundaria” respectivamente, en las cuales nuestros alumnos nos asombran y enseñan, a través de inventos y desafíos, lo sorprendente de las ciencias naturales en todas sus áreas. Este año, el Centro de Padres se suma a esta semana científica, invitando a nuestros alumnos de Prekinder a 6° básico al “Laboratorio Blitz” que consiste en la presentación de distintos shows científicos hechos de manera didáctica y muy entretenida, que se realizará el miércoles 27 de agosto durante la jornada escolar.

CHARLA TEC “TOMA EL CONTROL” ON-LINE

Tema: “Impacto de las Adicciones en la Comunidad y en la Familia”.

Los invitamos el próximo miércoles 27 de agosto a las 19:00 hrs, en modalidad On-line (vivo por YouTube@redpreventivachile), a la charla TEC “Toma el control” dictada por El Dr. Klaus Droste, Psicólogo y Doctor en Humanidades. Esta charla está dirigida especialmente a padres con hijos mayores de 14 años, abordando temáticas sensibles pero fundamentales para la prevención familiar.

COPA SOPROLE UC

El próximo sábado 30 de agosto se llevará a cabo la Copa Soprole UC de fútbol en el Colegio. Participarán los alumnos de las categorías mini e infantil. ¡Mucho éxito!

CAMPAÑA DEL KILO

En el mes de la solidaridad queremos agradecer a toda la comunidad Maitenes por su generosidad y compromiso con los más necesitados.

Les recordamos que continuamos este viernes con la Campaña del Kilo.

CAMPAÑA DEL KILO

Todos los primeros viernes del mes trae el elemento que corresponde a tu curso y estarás ayudando a familias que no tienen qué comer

- PREESCOLAR: ARROZ O LECHE
- 1° BÁSICO: LECHE
- 2° BÁSICO: TARRO DE DURAZNOS AL JUGO
- 3° BÁSICO: ACEITE
- 4° BÁSICO: TALLARINES
- 5° BÁSICO: JUREL O ATÚN
- 6° BÁSICO: AZÚCAR
- 7° BÁSICO: SALSA DE TOMATES
- 8° BÁSICO: SALSA DE TOMATES
- 1° MEDIO: CAJA DE JALEA O CUALQUIER POSTRE
- 11° MEDIO: LEGUMBRES
- 111° MEDIO: HARINA
- 1V° MEDIO: TARRO DE JUREL O ATÚN

1 KILO... 1 MILLÓN DE GRACIAS!!!



Red Preventiva Chile | IMPULSADO POR CENTRO DE PADRES PREVENTIVE



Te invitan a la Charla TEC (Toma El Control)

Dr. Klaus Droste



27 de Agosto | 19:00 hrs. [En Youtube @redpreventivachile](#)

IMPACTO DE LAS ADICCIONES EN LA COMUNIDAD Y LA FAMILIA

Invitación a participar con niños mayores a 14 años

Psicólogo y Doctor en Humanidades, destacado académico, ha ejercido como Decano Facultad de Psicología y humanidades Universidad San Sebastián.

SAN BARTOLOMÉ

El 24 de agosto la Iglesia celebra la fiesta litúrgica de San Bartolomé. Fue uno de los 12 apóstoles de Cristo que predicó el Evangelio después de la Ascensión del Señor. Bartolomé es mencionado en tres de los Evangelios sinópticos (Mateo 10:3; Marcos 3:18; Lucas 6:14) siempre en compañía de Felipe, y en los Hechos de los Apóstoles (1:13) donde se hace presente en Pentecostés.

Según narra el Martirologio Romano, San Bartolomé predicó el evangelio en la India, luego pasó a Armenia y allí convirtió a muchas gentes. Los enemigos del Evangelio lo martirizaron quitándole la piel, y después le cortaron la cabeza.

Para San Bartolomé, como para nosotros, la santidad no se basa en hacer milagros, ni en deslumbrar a otros con hazañas extraordinarias, sino en dedicar la vida a amar a Dios, a hacer conocer y amar más a Jesucristo, a propagar el Evangelio, y en tener una constante caridad con los demás y tratar de hacer a todos el mayor bien posible.

PALABRA DEL PAPA

La Misa fortalece “la decisión de ya no vivir para nosotros mismos y de llevar fuego al mundo. No el fuego de las armas, ni tampoco el de las palabras que incineran a los demás. No, sino el fuego del amor, que se abaja y sirve, que opone el cuidado a la indiferencia y la mansedumbre a la prepotencia; el fuego de la bondad, que no cuesta como los armamentos, sino que renueva el mundo gratuitamente”. (León XIV, homilía 17 agosto 2025).

JUBILEO. Redescubrir la paciencia hace mucho bien a uno mismo y a los demás.

San Pablo recurre frecuentemente a la paciencia para subrayar la importancia de la perseverancia y de la confianza en aquello que Dios nos ha prometido, pero sobre todo testimonia que Dios es paciente con nosotros, porque es «el Dios de la constancia y del consuelo» (Rm 15,5). La paciencia, que también es fruto del Espíritu Santo, mantiene viva la esperanza y la consolida como virtud y estilo de vida. Por lo tanto, aprendamos a pedir con frecuencia la gracia de la paciencia, que es hija de la esperanza y al mismo tiempo la sostiene. (Papa Francisco, Bula Spes non confundit, n°4).